



**Comité « 1<sup>er</sup> août » du 13 novembre 2023  
à la cabane**

<b>Président</b>	Evalet Manuel
<b>Secrétaire</b>	Roy Sandra
<b>Présents</b>	FSG : Florian, Jade, Manu, Marco, Michel, Sandra

**1<sup>er</sup> août**

Jérémy a annoncé sur le groupe WhatsApp qu'il ne fera pas partie du CO pour l'édition 2024.

Romain a annoncé à Manu que l'AMCP renonce à participer à l'organisation de l'édition 2024.

Romain se retire donc du CO.

Manu a pris contact avec les yodleurs. Thomas serait plutôt partant, mais il doit bien entendu en référer à son comité.

Manu a demandé une offre à l'orchestre Volksrock, ils sont déjà pris. Leur agent nous propose un autre groupe, mais qui coûte CHF 5'000 pour 3 fois 45 minutes. Le comité juge cette proposition trop chère.

Manu va s'approcher des Alpin Vagabunden et des Crazy Vecchios pour voir s'ils seraient libres le 31 juillet ou le 1<sup>er</sup> août. Marco va prendre contact avec les Tütli's.

On décide d'attendre la réponse des yodleurs avant de demander aux membres de la FSG qui voudrait bien rejoindre le CO.

Marco a reçu un courrier de remerciement de la Fanfare de Plagne pour l'indemnité que nous leur avons versée pour leur participation à l'édition 2023.

**FSG**

Manu a reçu une demande pour organiser la soirée théâtrale du groupe de Court. Nous devrions organiser une cantine et mettre en place la salle. On recevrait CHF 10.- par spectateur. Date : 24 février 2024. Proposition : cantine tenue par le sport à la carte.

La parole n'étant plus demandée, la séance est levée.

Péry, le 13 novembre 2023

Le Président

La secrétaire